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Anfrage Personal/Stellen 
 

Sehr geehrter Herr Siebert, 
 
wir bitten um Zuleitung der schriftlichen Antworten bis zur ersten Sitzung der 

Ausschüsse im Jahr 2022. 
 

1. Wie viel offene Stellen gab es in der Verwaltung am Anfang des Jahres? 

2. Wie viel davon wurden bis jetzt besetzt? 

3. Wie viel von den im Haushalt 2021 neu geschaffenen Stellen wurden 

bisher in welchem Fachbereich besetzt? 

4. Wie viel Kündigungen, Aufhebungen etc. gab es bis jetzt seit Anfang des 

Jahres in welchen Fachbereichen? 

5. In welcher voraussichtlichen Höhe wirken sich die abgeschlossenen 

Tarifverhandlungen aus? 

6. Wie viel Personalabgang ist im nächsten Jahr aus Altersgründen zu 

erwarten? 

7. Wurden bisher Möglichkeiten genutzt, Quereinsteiger in verschiedenen 

Fachbereichen einzustellen? 

8. Wie sieht es mit Büro- und Aufenthaltsflächen für neue zusätzliche 

Mitarbeiter aus?  

9. Ist es geplant, auch mehr oder zusätzliche komplette oder anteilmäßige 

Heimarbeitsplätze zu schaffen?  

 

T.Scherler 

- Fraktionsvorsitzender - 

 

 


